

2025/0275/100

öffentlich

Beschlussvorlage

100 - Hauptabteilung

Bericht erstattet: SPD-Fraktion



Antrag der SPD-Fraktion: Parksituation auf dem Parkplatz des ehemaligen Pestalozzischulgeländes

Beratungsfolge	Geplante Sitzungstermine	Ö / N
Ortsrat Erbach (Entscheidung)	08.05.2025	Ö

Beschlussvorschlag

Der Ortsrat bittet um Prüfung der Parksituation auf dem Parkplatz des ehem. Pestalozzischulgeländes und um Beseitigung des Missstandes, zum Beispiel durch das Aufstellen von Parkzeitschildern und einer maximalen Parkzeitvorgabe von einer Stunde, in der Zeit von 7:00 Uhr bis 21:00 Uhr.

Sachverhalt

siehe Anlage SPD-Fraktion.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

- 1 Parksituation auf dem Parkplatz des ehem. Pestalozzischulgeländes (öffentlich)

SPD Fraktion im Ortsrat Erbach

Herrn Ortsvorsteher
Markus Uhl
Moabiter Str. 20

66424 Homburg/Saar

Homburg/Saar, den 09.04.2025

Betr: Antrag der SPD-Fraktion

Sehr geehrter Herr Uhl,

in der Steinbachstraße, gegenüber von Haus Nr.: 72, befindet sich der städtische Parkplatz auf dem Gelände der ehemaligen Pestalozzischule (jetzt Pestalozzigarten).

Dieser dient unter anderem dazu daß Mitbürger die zum Haus der Begegnung beziehungsweise durch die Erbachaue wandern möchten hier eine Parkmöglichkeit haben.

Leider beobachte ich seit einiger Zeit (ich hatte das Thema auch schon einmal beim Ortsrat zur Sprache gebracht...!) daß [REDACTED] Bewohner [REDACTED] ganztägig und über Nacht diese Plätze als Privatparkplatz mißbrauchen und daher nur noch 1-2 der Parkplätze für die Öffentlichkeit und damit für den eigentlichen Sinn derselben genutzt werden können.

Außerdem braucht der OGV Erbach diese Parkflächen bei Arbeiten im Pestalozzigarten (Baumpflege und Veranstaltungen des Vereines der sein Vereinsheim in unmittelbarer Nähe hat).

Wir bitte hiermit schnellstmöglich um Beseitigung dieses Mißstandes, zum Beispiel durch aufstellen von Parkzeitschildern und einer maximalen Parkzeitvorgabe von einer Stunde in der Zeit von morgens 7:00 bis abends 21:00 Uhr.

Die abends länger eingeschränkte Parkdauer schlagen wir deshalb vor weil auch Mitbürger abends noch diesen Weg für Spaziergänge nutzen und daher diese Parkmöglichkeit benötigen.

Wir bitten diesen Punkt in die nächste Ortsratssitzung aufzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Fernes
(Fraktionsvorsitzender)

